



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ECOS DEL 62° ANIVERSARIO

Decano del CMP, Dr. Pedro Riega resalta la trayectoria histórica de ASPEFAM y el trabajo conjunto por la calidad de la educación médica en el país

En la ceremonia especial por el 62º aniversario de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM, el decano del Colegio Médico del Perú -CMP, Dr. Pedro Riega López, destacó la histórica y significativa contribución de ASPEFAM al fortalecimiento de la calidad de la educación médica y la formación de los profesionales médicos en el país.

En su intervención, el Dr. Riega, quien compartió la mesa de honor junto con otras destacadas autoridades, recordó el contexto en el que se fundaron tanto ASPEFAM y el CMP, instituciones que surgieron para responder a la necesidad de ampliar la formación médica en un escenario marcado por las profundas desigualdades sanitarias.



Señaló que esta visión compartida ha permitido, a lo largo de las décadas, un trabajo articulado que ha generado avances e hitos relevantes para la profesión médica como la autonomía, la autorregulación y la responsabilidad social, indispensables para el fortalecimiento de la profesión médica en el contexto actual.

El Dr. Riega subrayó que el compartir objetivos y valores fundamentales, ha permitido que ASPEFAM y el CMP logren objetivos concretos como la acreditación de las facultades de medicina y la consolidación del Examen Nacional de Medicina -ENAM, herramientas fundamentales para resguardar la calidad de la educación médica.



En ese sentido, enfatizó la necesidad y la importancia de brindar a la ciudadanía una muestra clara de que la educación médica y profesión médica son capaces de autorregularse y generar productos concretos y eficaces que orienten procesos dinámicos de mejora continua de la calidad, como lo vienen haciendo ASPEFAM y el CMP.

Por ello, resaltó la importancia de dar pasos concretos para reposicionar el ENAM como un elemento fundamental para la colegiatura y el ejercicio profesional, reafirmando el compromiso de seguir articulando esfuerzos en favor de la calidad de la educación médica y la salud del país.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Finalmente, reitero el compromiso institucional del CMP de defender el fuero de las facultades de medicina y de las universidades, así como de seguir respaldando a ASPEFAM por su compromiso absoluto e históricamente demostrado con la calidad de la educación médica, así como con la responsabilidad social frente a la salud y el país.

